

Concert d'Halloween à l'Église de Saint-Constant

SAINT-CONSTANT, le 4 octobre 2017 – La Ville de Saint-Constant vous propose un concert sur mesure pour fêter l'Halloween en famille avec des œuvres qui vous feront frissonner ! La chef d'orchestre Véronique Lussier, les musiciens de l'Orchestre symphonique de Longueuil, accompagnés de la soprano Nathalie Choquette et de sa fille Éléonore Lagacé se produiront pour une seule représentation à l'Église de Saint-Constant le dimanche 29 octobre prochain à 15 h.



Frissonnez au son de musique de films populaires et classiques en assistant au grand concert familial d'Halloween. Dirigés par la renommée chef d'orchestre Véronique Lussier, les musiciens de l'Orchestre Symphonique de Longueuil vous offrent un concert symphonique haut en couleur ! Vous serez ensorcelés par les voix de la célèbre soprano Natalie Choquette et sa fille Éléonore Lagacé, qui interpréteront des trames sonores connues provenant d'œuvres telles que le Fantôme de l'opéra, Ghostbusters, Harry Potter, This is Halloween, Nightmare before Christmas, Thriller (Michael Jackson), E.T., La danse macabre de Saint-Saëns, Jaws, la Danse des Sabres de Khachaturian, Psycho et plus encore. Et afin de rendre cette soirée encore plus festive, des projections multimédias et plusieurs surprises vous attendent. Une façon originale de célébrer Halloween en famille !

Les billets sont disponibles en ligne dès maintenant au saint-constant.ca au coût de 15 \$ pour les adultes et 10 \$ pour les enfants. Des forfaits famille sont aussi disponibles, soit 40 \$ pour deux adultes et deux enfants.



Source :

Service des communications

Ville de Saint-Constant

450 638-2010, poste 7460

communication@saint-constant.ca